

Aide à la réflexion sur le texte biblique Ephésiens 1,15-19

Marianne Seckel

Paul souhaite que Dieu ouvre les Ephésiens à la lumière afin qu'ils soient renouvelés, fortifiés de trois manières énoncées aux versets 18 et 19.

A partir de là, posons-nous trois questions :

- Etre appelé-e (=répondre à une vocation) : quelle espérance cela donne-t-il ?
cf « *la foi est une manière de posséder déjà ce que l'on espère, un moyen de connaître des réalités que l'on ne voit pas* » (Hébreux 11,1)
- Nous sommes « l'héritage » de Dieu. En quoi le manifestons-nous ?
cf « *mais vous, vous êtes la race élue, la communauté sacerdotale du roi, la nation sainte, le peuple que Dieu s'est acquis, pour que vous proclamiez les hauts faits de celui qui vous a appelé-e-s des ténèbres à sa merveilleuse lumière.* » (1 Pierre 2,9)
- En quoi « l'immense puissance de Dieu ... en notre faveur » nous fortifie-t-elle, nous aide-t-elle à être en lien les uns avec les autres ?